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RED ECOs de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación de la Ciudad de México 

 
Minuta de la sesión presencial del grupo “Centro de Investigaciones sobre el Envejecimiento”, 
realizada durante la contingencia sanitaria derivada del COVID-19.  

 
FECHA: 20/octubre/2020 
Hora: 11:00 h 
Reunión Presencial 

 
ASISTENTES 

SECTEI 
   Dra. Jesús Ofelia Angulo Guerrero 

Dra. Alma Cristal Hernández Mondragón 
Diana I. Carbajal Bernal 

 
EXTERNOS  

Dr. Ricardo Félix Grijalva – Responsable Técnico  
Lic. Jesús Corona Uribe – Responsable Administrativo 
Bruno Palafox – Subdirector de Recursos Materiales del CINVESTAV  
Alejandro Rodríguez Torres – Subdirector de Servicios y Mantenimiento del 
CINVESTAV 
Lic. Edgar Villalobos Hernández – Apoderado Legal de VH Construcciones y Asesoría 
en Ingeniería 
Arq. Dulce Guzmán Díaz – Área Técnica  
Ing. Saúl Peláez Chávez – Área Técnica 
Ing. Omar Morales Andrade – Área Técnica 
Arq. Luis G. Maya Arandia – Director de Obra   

 
DOMICILIO: Calz. de los Tenorios 235, Coapa, Rinconada de las Hadas, Tlalpan, 14330 Ciudad de 
México, CDMX 
 
MOTIVO 
Visita al sitio de Construcción del “Centro de Investigación sobre el Envejecimiento”. 
Se llevo a cabo una visita física en las instalaciones donde se está realizando la construcción del 
Centro, para conocer los avances del proyecto: 
 

 Se recorrió a pie la edificación, y se recibieron las explicaciones del personal en la obra. 

Asimismo, se constató que la obra tiene un avance físico del 56%, y se prevé finalizar en 

enero de 2021. 
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 Se discutió sobre las oportunidades colaborativas de investigadores en el Centro, una vez 

que entre en funciones. 

 Se propuso sostener una reunión con INCMNSZ e INMEGEN, para conocer el 

funcionamiento de los procesos para investigadores externos. 

 
Siendo las 12:30 h se da por terminada la reunión que se tuvo para dar seguimiento a los avances 
del Proyecto. 
 
 
Evidencia fotográfica 
 

 
 
 

 


